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Geldern           Politik zum Anfassen e.V.                 13. November 2019 

 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Mittwoch, 13. November 2019, 12:00 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 

Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Hundewiesen/ Hundeseen 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
2. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Öffentlicher Teil eines Badesees 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
3. der Realschule An der Fleuth zu Mountain Bike Strecke 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
4. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Mehr Busse  

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
5. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Plastiktütenverbot auf dem Wochenmarkt  

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
6. der Realschule An der Fleuth zu Sanierung und Reinigung der Schultoiletten 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
7. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Freizeitraum an Schulen       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
8. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Renovierung und Modernisierung von 

Schulen      
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
9. der Realschule An der Fleuth zu Steckdosen in der Öffentlichkeit        Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
10. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Kunstrasenplatz  

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
11. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Polizeikontrollen 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
12. der Realschule An der Fleuth zu Mehr Schulbälle 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
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13. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Hundewiesen/seen 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
14. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Nachhaltige Stadtplanung 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
15. der Realschule An der Fleuth zu Die Stadt schöner bzw. netter gestalten  

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
16. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Neue AGs an den schulen       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
17. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Deutschnachhilfe für Flüchtlinge        Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
18. der Realschule An der Fleuth zu Mehr Obdachlosenheime       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
19. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Neuer Fußballplatz mit Naturrasen 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
20. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Öffentliche, saubere Toiletten 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
21. der Realschule An der Fleuth zu Frei nutzbare Fitnessgeräte  

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
22. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu getrennte Mülleimer  

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
23. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Mehr Bäume und Grünflächen 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
24. der Realschule An der Fleuth zu Zugticket Schülerrabatt 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
25. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Förderung von Klassenfahrten        Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
26. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Job Möglichkeiten für Jugendliche       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
27. der Realschule An der Fleuth zu Tafeln abschaffen, dafür Tablets für jeden 

Schüler      
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
28. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Mehr Buszeiten 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport 

 
29. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Stadt bunter/schöner gestalten 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
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30. der Realschule An der Fleuth zu Legale Graffitti Spots 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
31. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Mehr Bäume  

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
32. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Steingartenaufklärung 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
33. der Realschule An der Fleuth zu Mehr Mülleimer 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
34. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Mehr Events an Schulen       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
35. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Kondomautomaten       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
36. der Realschule An der Fleuth zu Neues, öffentliches bzw. besseres Wlan       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
37. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Mountainbike Strecke  

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
38. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Bessere Busverbindungen und günstige 

Tickets ✺ 
 Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
39. der Realschule An der Fleuth zu Sitzmöglichkeiten 

✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  

  
40. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Sicherere Radwege  

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
41. der Lise-Meitner-Gymnasium zu Mehr Nachhaltigkeit 

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
42. der Realschule An der Fleuth zu Eine Einkaufsmall in Geldern  

❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

  
43. der Friedrich-Spee-Gymnasium zu Modernisierung von Schulen       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
44. der Lise-Meitner-Gymnasium zu weiterer Treffpunkt für Jugendliche       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
45. der Realschule An der Fleuth zu Mehr räumliche Aufenthaltsmöglichkeiten       Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  

  
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Hundewiesen/	Hundeseen		 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	beliebte	Hundestrecken,	eine	Hundewiesen	gebaut	wirdn.	
Sie	solenl	eingezäunt	werden	und	mit	Hundespielzeug	ausgestattet	sein.	Es	soll	auch	einen	
kleinen	See	geben,	wo	sich	die	Hunde	abkühlen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	es	wichtig	ist,	dass	auch	Hunde	Spaß	haben.	Hunde	sind	auch	
Lebewesen	und	brauchen	ihren	Auslauf.	Mit	dieser	Hundewiese,	wollen	wir	den	Hunden	
mehr	Spaß	bereiten.	
	
Nico	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	16	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Öffentlicher	Teil	eines	Badesees	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	schöner,	bestehender	See	zum	Teil	zu	einem	öffentlichen	
Badebereich	zur	Verfügung	gestellt	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	haben	in	Geldern	keine	öffentlichen	Bademöglichkeiten	bis	auf	das	Hallenbad,	welches	
im	Sommer	nicht	sonderlich	gut	geeignet	ist.	Viele	Jugendliche	besuchen	trotzdem,	
illegalerweise,	das	Baggerloch	Welbers.	Deswegen,	wäre	es	sinnvoller	einen	Teil	von	Welbers	
zum	öffentlichen	Baden	zur	Verfügung	zu	stellen,	wie	es	in	Xanten	bereits	der	Fall	ist,	als	das	
Hallenbad	zu	erweitern	oder	zu	renovieren.	Denn	dies,	wäre	wesentlich	kostspieliger.		
	
Lea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	7	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	44	Ja	|	19	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mountain	Bike	Strecke	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Radsportler,	die	Mountain	Bike	fahren,	die	Möglichkeit	
erhalten	sich	in	Wäldern	eigene,	legale	Mountain	Bike	Strecken	bauen	zu	dürfen.	Unser	Grund	
hierfür	ist,	dass	Bikeparks	mit	solchen	Strecken	meist	200km	und	weiter	weg	liegen.	Da	man	
nach	der	Schule	bzw.	Arbeit	ja	schwer	so	eine	Distanz	zurück	legen	kann,	ist	es	vorteilhaft	
diese	Art	von	Unterhaltung	zu	legalisieren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	37	nach	TOP	3	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	unseren	Sport	frei	ausüben	dürfen	und	können.	Es	
müssten	Abschnitte	von	Wäldern	„freigegeben”	werden	und	wir	Mountain	Biker	diese	Stellen	
dann	frei	verwenden	dürfen.	Es	müssten	Abschnitte	sein,	die	wir	frei	verwenden	und	die	lang	
genug	sind	um	dort	fahren	zu	können.	
	
Lukas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	3	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Busse		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Abstand	zwischen	den	Bussen	auf	einer	Linie	verringert	
wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	den	Antrag,	da	man	oftmals	1h	30min	auf	den	nächsten	Bus	warten	muss.	Wir	
finden	es	wichtig,	weil	man	dann	nicht	immer	mit	dem	Auto	fahren	muss,	sondern	mit	dem	
Bus	fahren	kann.	
	
Meike	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Plastiktütenverbot	auf	dem	Wochenmarkt		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	zukünftig	die	Produkte	auf	dem	Wochenmarkt	nicht	mehr	in	
Plastiktüten	verkauft	werden.	Eine	Alternative	wäre	z.B	Stoff,	also	beispielsweise	Jutesäcke/-
taschen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Jutesäcke	als	Alernative	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag	auf	das	Verbot	von	Plastiktüten	auf	dem	Gelderner	Wochenmarkt,	
da	Plastik–,	beziehungsweise	generell	Umweltverschmutzung	,	ein	immer	größer	werdendes	
Problem	darstellt.	Für	uns	ist	dieses	Thema	wichtig,	da	es	unsere	Zukunft	beeinflusst.		
	
Natalie	,Lars	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	67	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Sanierung	und	Reinigung	der	Schultoiletten	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Unsere	Schultoiletten	sollten	gründlicher	gereinigt	werden	und	am	günstigsten	ist	es,	wenn	
die	sehr	schlechten	und	alten	Toiletten/	Waschbecken	„abgerissen“	werden	und	neu	
eingebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Vertagt	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Ich	finde,	es	sollte	saniert	und	gereinigt	werden,	damit	es	einfach	angenehmer	ist	auf	die	
Toilette	zu	gehen.		
	
Melina		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Freizeitraum	an	Schulen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	einen	Raum	für	Schüler*innen	gibt,	indem	sie	ihre	Freizeit,	
Pausen	und	Freistunden	verbringen	können.	Dieser	Raum	soll	nach	Möglichkeit	in	drei	
Abteilungen	eingeteilt	werden	(Unterstufe,	Mittelstufe	und	Oberstufe).	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Damit	die	Pausen	und	Freistunden	kreativ,	abwechslungsreich	und	sinnvoll	genutzt	werden	
können	sollte	es	Freizeiträume	geben.	
	
Lena	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	8	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	49	Ja	|	1	Nein	|	22	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Renovierung	und	Modernisierung	von	Schulen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	die	Schulen	in	Geldern	mit	renovierten	Sanitäranlagen	und	
moderner	Technik	,	im	Sinne	von	Tablets	,ausgestattet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Spezifischer	Auftrag	an	die	Stadträtin	für	neue	Möbilierung,	zusammen	mit	
TOP	27,	TOP	36,	TOP	43	und	TOP	45	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Uns	ist	dieses	Thema	wichtig,da	wir	jeden	Tag	auf's	neue	die	miserablen	Umstände	in	
unseren	Schul-Sanitäranlagen	erleben.	Die	Modernisierung	der	Schulen	spart	langfristig	Geld	
und	Papier	ein	,was	positiv	zum	Klimaschutz	beiträgt.	Außerdem	ist	es	heutzutage	wichtig	
der	Jugend	den	richtigen	Umgang	mit	dem	Internet	nahe	zu	bringen	.Durch	die	
Modernisierung	der	Schulen	könnte	man	alle	Punkte	miteinander	verbinden.	
	
Andreea-Alexandra		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	69	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Steckdosen	in	der	Öffentlichkeit		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	Steckdosen	in	der	Öffentlichkeit	gibt.	Es	sollten	
Steckdosen	für	Stecker	und	USB-Anschlüsse	geben,	da	es	oft	vorkommt,	dass	man	Leute	
erreichen	muss,	aber	das	Handy	leer	ist.	Pro	Steckdose	könnte	man	50	Cent	nehmen	für	eine	
halbe	Stunde	und	erst	nachdem	man	das	Geld	hineingegeben	hat,	läuft	der	Strom.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Dieses	Thema	ist	wichtig,	da	man	oft	jemanden	erreichen	muss,	aber	man	es	nicht	kann,	da	
das	Handy	leer	ist	und	aus	diesem	Grund	wäre	es	eine	gute	Idee	öffentliche	Steckdosen	für	50	
Cent	anzubringen.	
	
Alina	und	Jule	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	14	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Kunstrasenplatz		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	weitere	Kunstrasenplätze	bei	Fußballvereinen	gebaut	
werden	sollen,	die	öffentlich	zugänglich	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	es	in	Geldern	keine	öffentlichen	Kunstrasenplätze	gibt	und	
viele	gerne	Fußball	spielen.	Es	ist	wichtig,	weil	es	gefährlich	ist,	auf	der	Straße	zu	spielen.	
	
Kerstin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	12	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Polizeikontrollen		 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Geldern	mehr	und	bessere	Polizeikontrollen	durchgeführt	
werden	und	diese	sollten	vorallem	abends	und	am	Bahnhof	durchgeführt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wenn	man	abends	nach	21:00	Uhr	am	Bahnhof	ist,	ist	es	nicht	selten,	dass	man	Bürger	beim	
Verkauf	illegaler	Drogen	erwischt.	Diese	sind	oftmals	minderjährig.	
	
Lukas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	17	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Schulbälle	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	nicht	nur	Abschlussbälle	stattfinden	sondern	auch	in	
jüngeren	Klassen	die	Möglichkeit	besteht,	an	Wochenenden	einen	Ball	zu	betreten.	Kleid	und	
Anzug	wären	angesehen,	es	geht	darum	zu	Tanzen	und	sich	kennen	zu	lernen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	zurückgezogen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Zu	Schulbällen	könnte	man	Schüler	einladen,	die	eine	gute	Leistung	erbracht	haben	als	eine	
Belohnung	für	die	jeweiligen	Leistungen.	Man	könnte	diese	Bälle	wie	die	in	amerikanischen	
Highschools	stattfinden	lassen.	
	
Noah,	Jakob,	Johannes	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Hundewiesen/seen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	oder	mehrere	neue	Hundewiesen	und	Hundeseen	
eingerichtet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Die	Hunde	brauchen	mehr	Auslauf,	dazu	können	Sie	zb	im	See	schwimmen	gehen	und	mit	
anderen	Hunden	spielen.	Es	ist	wichtig,	weil	dann	die	Hunde	abends	müde	sind	und	besser	
schlafen	können.	
	
Marleen	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	14	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Nachhaltige	Stadtplanung	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	zukünftig	die	Stadt	nachhaltiger	geplant	wird.	Das	beinhaltet	
zum	Beispiel	,dass	mehr	in	die	Höhe	und	nicht	in	die	Breite	gebaut	wird	und	mehr	
Erholungsmöglichkeiten	,zum	Beispiel	in	Form	von	Parks	o.ä.,	entstehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Nachhaltige	Stadtplanung	ist	wichtig,	weil	der	Klimawandel	ein	aktuelles	Thema	ist.	Wir	
müssen	alle	etwas	tun.		
	
Nico,	Carolin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	21	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Die	Stadt	schöner	bzw.	netter	gestalten		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	vielleicht	mehr	Blumen	oder	Bäume	gepflanzt	werden.	Es	
könnten	aber	auch	schönere	Bänke	in	der	Stadt	oder	in	Parks	aufgestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	23	und	TOP	31	nach	TOP	15	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Es	tut	der	Umwelt	gut	und	es	sieht	auch	noch	schöner	aus.	
	
Laura	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	65	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Neue	AGs	an	den	schulen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Neue	AGs	an	allen	Schulen	(Reit-AG,	Fußball-AG,	Kunst-AG,	Tennis-AG)	für	alle	sollen	von	der	
Kommune	gefördert	und	finanziell	unterstützt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Neue	AGs	sind	wichtig,	weil	dadurch	die	Gemeinschaft	gestärkt	werden	kann.	Außerdem	gibt	
es	viele	Familien	die	sich	zum	Beispiel	die	Vereinsmitglieder	oder	Reitstunden	nicht	leisten	
können.	Dieses	Problem	kann	durch	diese	AGs	verkleinert	werden.	
	
Emma	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	9	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	19	Ja	|	30	Nein	|	22	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Deutschnachhilfe	für	Flüchtlinge		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Flüchtlingen	bessere	Möglichkeiten	geboten	werden	sich	
weiterzubilden,	im	Sinne	von	Deutschunterricht	sowie	von	Naturwissenschaften.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Uns	ist	das	Thema	wichtig,da	und	in	letzter	Zeit	aufgefallen	ist,dass	Flüchtlinge	und	andere	
nicht-deutschsprachige	Schülern	in	Geldern	kaum	sinnvollen	und	Konsequenzen	Unterricht	
erhalten.	Außerdem	wird	ihnen	nur	Deutschunterricht	geboten	und	die	können	sich	nicht	in	
anderen	Fächern	weiterbilden	und	einbringen.	Dies	ist	wichtig	für	die	Zukunft	der	
betroffenen	Menschen		
	
Maike		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	26	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Mehr	Obdachlosenheime	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	für	Menschen	die	kein	Zuhause	haben	ein	Obdachlosen	Heim	mit	
Essen	sowie	Trinken	und	eine	Übernachtungsmöglichkeit	zu	bauen,	was	aber	Ehrenamtlich	
gemacht	wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Mehr	Fokus	auf	Auffangstationen	statt	Obdachlosenheime	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Heutzutage	sitzen	viele	Menschen	auf	der	Straße	ohne	ein	Dach	über	dem	Kopf	und	wenig	
Essen,	dies	sollte	dann	unterstützt	werden	indem	man	ein	Obdachlosen	Heim	baut,	da	diese	
Leute	Hilfe	brauchen.	Durch	Ehrenamtliche	Hilfe	könnte	man	bestimmt	was	bewirken!	
	
Alina	und	Jule	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	62	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Neuer	Fußballplatz	mit	Naturrasen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	das	neue,	gute	Rasenplätze	mit	Naturrasen	bei	Fußballvereinen	
gebaut	werden.	Diese	seollen	öffentlich	und	gut	gepflegt	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	möchten	neue	Fußballplätze	aus	Naturrasen,	da	es	viele	Leute	gibt,	die	gerne	auf	einem	
gepflegten	Fußballplatz	spielen	möchten.	Außerdem	ist	das	Thema	wichtig,	weil	es	zurzeit	
wenig	öffentliche	Fußballplätze	gibt.	
	
Jacob	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	13	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	8	Ja	|	48	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Öffentliche,	saubere	Toiletten	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Gelderns	Innenstadt	mehr	öffentliche	und	auch	saubere	
Toiletten	zur	Verfügung	gestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wenn	man	etwas	länger	in	Geldern	unterwegs	ist	und	man	auf	Toilette	muss,	gibt	es	keine	
Möglichkeit	auf	die	Toilette	zu	gehen.	Man	könnte	länger	in	der	Stadt	bleiben	und	mehr	
unternehmen,	was	sonst	nicht	ginge.	Es	wäre	wichtig	für	die	Hygiene,	dass	die	Toiletten	auch	
wirklich	sauber	sind,	um	sich	vor	Viren	zu	schützen.	
	
Sarah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Frei	nutzbare	Fitnessgeräte		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Bürger,	vor	allem	aber	auch	fitnessintesessierte	Jugendliche,	
die	sich	keine	Fitnessstudios	leisten	können,	die	Möglichkeit	haben	frei	zu	trainieren.	Es	gibt	
sonst	auch	die	Möglichkeit	öffentlich	zu	trainieren	an	Klimmzugstangen	oder	anderen	
Geräten	auf	sogenanntem	Fitness-Outdoor-Flächen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Sponsoren	sollen	einbezogen	werden	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Viele	Jugendliche	fühlen	sich	nicht	wohl	damit	zu	schlank	zu	sein	und	wollen	Muskulatur	
aufbauen.	Für	solche	Zwecke	kann	man	eine	Fitness-Outdoor-Flächen	errichten	mit	
verschiedenen	Geräten.	Man	kann	sich	gut	am	Beispiel	des	„Muscle-Beach”	in	Los	Angeles,	
Kalifornien	orientieren.	
	
Florian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	5	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	47	Ja	|	2	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
getrennte	Mülleimer		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Mülleimer	mit	Mülltrennung	aufgestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Nur	in	Schulen,	gekennzeichnet	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Diese	Möglichkeit	sollte	zum	Beispiel	in	Schulen	gegeben	sein,	weil	man	so	mehr	und	besser	
recyceln	kann.	
	
Henning	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	35	Ja	|	9	Nein	|	27	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Bäume	und	Grünflächen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	zukünftig	mehr	Bäume	in	Geldern	und	Umgebumg	gepflanzt	
werden	und	mehr	Grünflächen,	z.B.	in	Form	von	Parks	o.ä.,	entstehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Mit	TOP	15	und	TOP	31	nach	TOP	15	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag	auf	mehr	Bäume	und	Grünflächen,	da	die	CO2–Belastung	
zunehmend	höher	wird.	Außerdem	fehlt	durch	die	zunehmende	Bebauung	manchen	Tieren,	
z.B.	Bienen,	der	Lebensraum,	welchen	wir	wieder	aufbauen	und	erhalten	möchten.	Parks,	in	
denen	viele	Pflanzen	wachsen,	wären	zudem	ein	guter	Erholungsort	für	uns	Menschen.	
	
Jonas,	Tabea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Zugticket	Schülerrabatt	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	bei	Zugtickets	Schülerrabatt	gilt.	Die	Schüler	sollten	dennoch	
einen	gültigen	Schülerausweis	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	in	Finanzausschuss	verlagert	
	
Im	Rat:	Es	soll	ein	verfünstigtes	Ticket	für	diejenigen	geben,	die	nicht	eh	schon	eines	erhalten	
(wegen	Kilometergrenze)	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	die	Zugtickets	ab	dem	15.	Lebensjahr	6,00€	Kosten	und	unter	15	
nur	1,70€	,	deswegen	sollte	es	einen	Schülerrabatt	geben,	der	das	Zugticket	billiger	macht.	
	
Jana	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	43	Ja	|	13	Nein	|	14	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Förderung	von	Klassenfahrten		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stadt	die	Klassenfahrten	der	einzelnen	Schulen	fördern	
soll.	Sie	soll	mehr	und	schöne	Klassenfahrten	organisieren.	Die	Klassenfahrt	soll	an	schöne	
und	spannende	Orte	geplant	werden.	Außerdem	sollen	die	Aktivitäten	dort	viel	Spaß	
machen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Für	uns	ist	dies	wichtig,	weil	wir	als	Klasse	eine	schöne	Zeit	erleben	wollen.	Es	macht	Spaß	
spannende	und	lustige	Erlebnisse	mit	der	Klasse	zu	teilen.	
	
Maren	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	22	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Job	Möglichkeiten	für	Jugendliche	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Jugendliche	über	Job	Möglichkeiten	(für	Taschengeld	)	
informiert	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Kompetenzteam	vergibt	Ferienjobs	über	Stadtverwaltung	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Viele	Jugendliche	würden	gerne	eigenes	Geld	verdienen,	jedoch	ist	es	häufig	kompliziert	an	
Stellen	zu	kommen	und	Stellen	zu	finden.	Sie	wissen	oft	nicht,wo	es	diese	Möglichkeiten	gibt.	
Wenn	die	Stadt	sie	jedoch	über	Möglichkeiten	informieren	würde,	könnten	sie	sich	bei	
kleinen	Unternehmen	bewerben.	
	
Maike	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	7	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Tafeln	abschaffen,	dafür	Tablets	für	jeden	Schüler		 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	Tafeln	gegen	Whiteboards	auszutauschen.	Schüler	sollten	Tablets	
anstatt	Bücher	sowie	Hefte	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	36,	TOP	43	und	TOP	45	nach	TOP	8	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Den	Antrag	stellen	wir,	weil	es	einfach	praktischer	ist	und	man	muss	nicht	viel	mitnehmen	
und	man	kann	auch	nichts	Zuhause	vergessen.	Kreide	wird	ebenfalls	nicht	mehr	benötigt,	es	
wäre	durch	dieses	Prinzip	alles	einfacher	und	praktischer	und	heutzutage	kommt	fast	jeder	
mit	der	neusten	Technik	klar,	ansonsten	gewöhnt	man	sich	sehr	schnell	an	dieses	Prinzip.	
	
Kim	und	Cheyenne	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Buszeiten	(bzw.	mehr	Busse	auf	den	bestehenden	
Linien)	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Busse	in	kürzeren	Abständen	fahren	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	min.	im	Stundentakt	Busse	fahren,	es	soll	Zuschussmodelle	in	
Preisgestaltung	geben	und	Abfahrtszeiten	soll	mit	Schulzeiten	besser	koordiniert	werden.	
Zusammen	mit	TOP	38	nach	TOP	38	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	einige	Schüler,	die	mit	diesen	Linien	fahren,	durch	längere	
Schulzeiten	den	Bus	verpassen	könnten.	Außderdem	muss	man	teilweise	sehr	lange	auf	die	
Busse	warten.	
	
Mattis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	21	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	64	Ja	|	0	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Stadt	bunter/schöner	gestalten		 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stadt	durch	weitere	Wettbewerbe	wie	zum	Beispiel	
Bemalung	von	Stromkästen	bunter	gestaltet	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Da	Gerldern	eher	grauer	und	langweiliger	wirkt,	wäre	es	Vorteil	die	Stadt	bunter	zu	gestalten,	
indem	man	z.B.	Stationären	oder	leere	Wände	bunt	anmalt.	Dies	könnte	man	wie	den	
Straßenmalwettbewerb	verpacken	und	tolle	Events	erleben.	Dazu	kommt	auch	noch,	dass	die	
Stadt	Geldern	fröhlicher	und	bunter	wird.	
	
Finja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	7	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Legale	Graffitti	Spots	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Wände	zur	Verfügung	gestellt	werden	wo	man	legal	Graffitti	
sprayen	darf.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Nur	Graffitti-	Kunstwerke	und	es	sollen	nur	bestehende	Mauern	genutzt	
werden.	
	
Im	Rat:	Gern	mehr	innerorts	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Graffitti	ist	auch	Kunst	und	es	sind	oftmals	auch	sehr	schöne	Kunstwerke	dabei.	Es	sollten	
Mauern	gebaut	werden	auf	denen	man	legal	seine	Kunstwerke	aufträgt.	
	
Niklas	Heinz	Dieter	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	6	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	48	Ja	|	2	Nein	|	20	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Bäume			 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	In	Geldern	mehr	Bäume	gepflanzt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Mit	TOP15	und	TOP31	nach	TOP	15	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Mehr	Grünflächen	sind	uns	wichtig,	damit	Geldern	grüner	wird,	da	Bäume	gut	für	die	Umwelt	
sind.	
	
Anton	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angeommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Steingartenaufklärung	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	zukünftig	mehr	und	besser	über	die	Folgen	von	Steingärten	
aufgeklärt	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	statt	"Steingarten"	immer	"Steine	statt	Garten"	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag	auf	die	Aufklärung	von	Steingärten	,	z.B.	durch	Zeitungen,	da	sich	
sehr	viele	Bürger	nicht	über	die	Folgen	bewusst	sind.	Steingärten	zerstören	Lebensräume	
von	Tieren	und	auch	wenn	sie	schön	anzusehen	sind	sollte	man	über	die	Folgen	aufgeklärt	
werden.	
	
Lennart,	Lars	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	2	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	50	Ja	|	8	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Mülleimer	geben	sollte.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Immer	mehr	Müll	landet	auf	dem	Boden	obwohl	man	es	auch	in	den	Mülleimer	werfen	
könnte.	Wenn	man	mehr	Mülleimer	aufstellt,	könnte	man	den	Müll	auf	dem	Boden	
verringern.	
	
Nathalie		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	8	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Mehr	Events	an	Schulen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Es	sollen	mehr	Events	an	den	Schulen	stattfinden.	Es	könnten	z.B.	Klassen	mit	ihren	Lehrern	
zu	Fridays	for	Future	gehen	oder	es	könnte	Konzerte	der	Schulband	geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Schüler	und	Schülerinnen	sollen	mehr	Abwechslung	in	der	Schule	haben.	Sie	sollen	Spaß	
haben,	zur	Schule	zu	gehen.	Außerdem	freuen	sich	die	Schüler	gemeinsam	etwas	mit	ihrer	
Klasse	unternehmen	zu	können.		
	
Alexandra	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	12	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Kondomautomaten	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	verschiedenen,	möglichst	unauffälligen	Punkten	in	der	
Stadt	Geldern	Kondomautomaten	aufgestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Antrag	wurde	zurückgezogen	
	
Im	Rat:	Antrag	nicht	von	Antragsteller	zurückgezogen	(Misverständnis)	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Dieser	Antrag	ist	uns	wichtig	,	da	es	genügend	Leute	gibt,	denen	es	zu	unangenehm	ist,	in	
Geschäften	Kondome	zu	erwerben.	Dies	führt	zu	Geschlechtskrankheiten	und	ungeplanten	
Schwangerschaften.	Da	in	den	Geschäften	nicht	zu	jeder	Uhrzeit	Kondome	zu	erwerben	sind,	
ist	der	Automat	eine	schnelle	und	sichere	Lösung.	
	
Jan-Luis,	Sebastian		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	24	Ja	|	14	Nein	|	32	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Neues,	öffentliches	bzw.	besseres	Wlan	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	am	Krankenhaus	sowie	bei	Märkten,	am	Bahnhof	und	an	
Schulen	freies	aber	gutes	Wlan	gibt.	Das	heißt	an	Orten,	wo	viele	Menschen	sind	und	sich	
über	einen	längeren	Zeitraum	aufhalten.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	27,	TOP	36,	TOP	43,	TOP	45	nach	TOP	8	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Da	man	sich	öfter	bei	jemanden	melden	muss	und	man	oft	kein	Netz	oder	Internet	hat,	wäre	
ein	gutes	Wlan	für	jeden	gut.	Oft	braucht	man	ein	Handy	für	sehr	wichtige	Dinge	und	da	
taucht	öfter	das	Problem	auf,	dass	man	kein	Internet	hat	und	das	könnte	man	mit	dem	Prinzip	
verhindern	und	ändern.	
	
Kendal,	Louisa		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mountainbike	Strecke			 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Mountainbike	Strecken	gebaut	werden,	da	es	Leute	
gibt,	die	das	als	Sport	machen	und	den	Adrenalinkick	brauchen.	Außerdem	macht	es	viel	
Spaß	und	deswegen	sollte	mindestens	eine	gebaut	werden	sollte.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	3	nach	TOP	3	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	es	viele	Leute	gibt,	die	die	Aufregung	mögen	und	die	Strecke	
nutzen	würden.	
	
Maurice	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	3	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Bessere	Busverbindungen	und	günstige	Tickets	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	und	regelmäßigere	Busverbindungen	zu	kleinen	
Dörfern,	wie	z.B.	Verrt,	Issum	ect.	gibt.	Außerdem	wäre	es	sinnvoll,	Schülern	und	
Schülerinnen	günstigere	Tickets	anzubieten,	da	sie	die	Tickets	oftmals	nicht	richtig	
finanzieren	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	min.	im	Stundentakt	Busse	fahren,	es	soll	Zuschussmodelle	in	
Preisgestaltung	geben	und	Abfahrtszeiten	soll	mit	Schulzeiten	besser	koordiniert	werden.	
Zusammen	mit	TOP	28	nach	TOP	38	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Oftmals	brauchen	Schülerinnen	und	Schüler	für	eine	vermeintlich	kurze	Strecke	mehr	als	
doppelt	so	lange	wie	gewöhnlich.	Auch,	wenn	man	einen	Bus	verpasst,	muss	man	häufig	bis	
zu	einer	Stunde	warten,	bis	der	nächste	Bus	fährt,	da	diese	nicht	regelmäßig	fahren.	Wenn	
man	oft	mit	öffentlichen	Verkehrsmitteln	unterwegs	ist,	kann	es	gerade	für	Schüler	und	
Schülerinnen	sehr	teuer	werden.	
	
Dalaa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	21	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Sitzmöglichkeiten		 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	neue	Sitzmöglichkeiten	in	Geldern	gebaut	werden.	Diese	
sollen	durch	Rück-	und	Seitenwände	sowie	einer	Überdachung	vor	Wind	und	Regen	schützen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Eine	Arbeitsgruppe	soll	sich	zu	den	Standorten	Gedanken	machen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Es	gibt	momentan	zu	wenig	Sitzmöglichkeiten	in	der	Innenstadt	von	Geldern.	Die	
vorhandenen	Bänke	sind	ungeschützt	und	somit	nicht	geeignet	wenn	es	regnet.	
	
Lukas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	10	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Sicherere	Radwege		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Radwege	nicht	mehr	die	Straßen	kreuzen	und	es	auf	beiden	
Seiten	einen	Radweg	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Beim	Rewe-Kreisverkehr	ist	spätestens	seit	dem	Unfall	mit	einem	Lkw	klar,	dass	etwas	
geändert	werden	muss.	Oder	auch	bei	der	Weseler	Straße,	wo	es	nur	auf	einer	Seite	einen	
Radweg	gibt	und	es	oft	zu	Komplikationen	kommt.	
	
Jannis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	1	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	69	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Nachhaltigkeit	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	zukünftig	nachhaltigere	Produkte	in	Läden	verkauft	werden.	
Die	Nachhaltigkeit	kann	unter	anderem	durch	Gelder	der	Kommune	gefördert	werden.	
Wettbewerbe	um	das	nachhaltigste	Geschäft/Unternehmen	könnten	auch	helfen	und	von	der	
Kommune	organisiert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag	auf	mehr	Nachhaltigkeit,	da	wir	die	Umwelt	schützen	wollen	und	
dies	durch	den	Kauf	von	regionalen	(also	nachhaltigen)	Produkten	gewährleistet	werden	
kann.	
	
Johanna	,	Lukas		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Eine	Einkaufsmall	in	Geldern		 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	eine	Einkaufsmall	in	Geldern	zu	eröffnen.	Es	wäre	gut,	wenn	
Läden	wie	„New	Yorker“,	„Rossmann“,	„Primarkt“,	„Nike	Store“,	„JD“,	„Snipes	Store“	etc.	geben	
würde.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Momentan	gibt	es	einfach	viel	zu	wenig	Einkaufsmöglichkeiten	in	Geldern.	Es	wäre	cool,	da	
man	z.B.	auch	im	Regen	shoppen	gehen	kann	und	es	wäre	alles	viel	zentraler.	Es	würde	
außerdem	auch	NOCH	mehr	Spaß	machen.		
	
Alemsa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	17	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Friedrich-Spee-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Modernisierung	von	Schulen	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schulen	neu	gestrichen	und	dekoriert	werden	sollen.	
Außerdem	sollen	Rolltreppen	angebracht	werden	und	die	Schulen	mit	mehr	IPads,	Laptops	
und	Handys	ausgestattet	werden.	Es	soll	zudem	in	Smartboards	investiert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	27,	TOP	36	und	TOP	45	nach	TOP	8	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Die	meisten	Schüler	fühlen	sich	wohler	in	schönen,	modernen	Schulen.	Der	Schüler	hätte	
seine	eigene	Technik	und	könnte	nach	der	Schule	eine	Menge	in	der	Schule	lassen	anstatt	es	
mit	nach	Hause	zu	tragen	und	das	Gewicht	vom	Rucksack	normalerweise	viel	zu	viel	ist.	
Außerdem	wird	mit	IPads,	Laptops	und	Smartboards	modernes	Lernen	gefördert.	
Rolltreppen	sind	sehr	praktisch,	da	dadurch	Schülerinnen	und	Schüler	mit	Gehschwächen	
keine	Probleme	hätten	in	den	Unterricht	zu	kommen.	
	
Jule	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Lise-Meitner-Gymnasium	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
weiterer	Treffpunkt	für	Jugendliche		 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Jugendlichen	mehr	Freizeitangebote	in	Form	von	
Jugendzentren	ermöglicht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Renovierung	vom	Checkpoint	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Die	Stadt	Geldern	braucht	einen	Ort,	an	dem	die	Jugendlichen	sicher	miteinander	Zeit	
verbringen	können.	Uns	Jugendlichen	ist	aufgefallen,	dass	die	Stadt	Geldern	nur	einen	
sozialen	Ort	hat,	wo	sich	die	jungen	Menschen	treffen	und	aktiv	austauschen	können.	Der	
neue	Ort	sollte	attraktiv	gestaltet	werden.	Es	sollte	eine	sichere	Atmosphäre	bieten	und	
genug	Aktivitäten	für	junge	Leute	besitzen.	Eventuell	könnte	man	die	Jugendlichen	durch	
einen	Außenbereich	sportlich	und	spielerisch	aktiv	halten.	
	
Carolin,	Mieke	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	24	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Realschule	An	der	Fleuth	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Mehr	räumliche	Aufenthaltsmöglichkeiten	 	 								
	
Beschlussempfehlung	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Aufenthaltsmöglichkeiten	gibt	für	Jugendliche	sowie	
für	jüngere	Kinder,	die	dort	hin	gehen	können	und	sich	ausruhen	sowie	Freunde	treffen	
können.	Ebenfalls	kann	man	dann	auch	im	Winter	im	warmen	sitzen	mit	Freunden,	wenn	
man	mal	keine	Möglichkeit	hat,	mit	Freunden	irgendwo	hinzugehen	und	dafür	bietet	sich	so	
ein	Jugendzentrum	gut	an.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	27,	TOP	36	und	TOP	43	nach	TOP	8	
	
Im	Rat:	Der	Checkpoint	soll	renoviert	werden,	es	soll	mehr	auf	das	Alter	derjenigen	im	
Checkpoint	geachtet	werden	und	es	soll	mehr	Werbung	für	diesen	gemacht	werden.	
	
	
Sachverhaltsdarstellung	
Es	gibt	bestimmt	Jugendliche	oder	Kinder,	die	öfter	Probleme	oder	Stress	Zuhause	haben	und	
sich	dann	gerne	mal	mit	Freunden	alleine	irgendwo	treffen	möchten	und	das	wäre	ein	super	
Ort	für	sowas.	Ebenfalls	kann	man	dann	auch	mal	neue	Leute	kennen	lernen.	
	
Cheyenne	und	Kim	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	0	Nein	|	30	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


